

Alza de la luz

Diputado Eduardo Cornejo pide cambiar subsidio por bono directo y extender beneficio a la clase media

El representante de O'Higgins acudió a La Moneda para proponer distintas alternativas ante el aumento de las tarifas eléctricas, que en la región subirán -en promedio- más de un 30%.

En el marco del excesivo aumento que -a partir de este mes- sufrirán las cuentas de la luz en prácticamente todo el país, el diputado por la Región de O'Higgins, Eduardo Cornejo (UDI), asistió al Palacio de La Moneda para proponerle al Presidente Gabriel Boric una serie de alternativas para apoyar a las familias que se verán más afectadas por las nuevas tarifas eléctricas.

Al respecto, cabe recordar que el parlamentario gremialista advirtió hace casi un mes que las cuentas de la luz, en el caso de O'Higgins, iban a subir -en promedio- un 31% durante julio, según el nivel de consumo de cada hogar, lo que implica un alza, en muchos casos, de más de \$30 mil pesos al mes.

Por lo mismo, y ante la poca voluntad

que durante las últimas semanas había mostrado el Ejecutivo para mejorar el subsidio eléctrico aprobado en abril de este año, que por ahora sólo beneficiará al 40% de las familias más vulnerables según el Registro Social de Hogares, el representante del Distrito 16 decidió proponer, en primer lugar, que en vez de una subvención se entregue una transferencia directa de recursos -tipo bono de invierno- para todas las familias vulnerables del país, lo que permitiría ayudar a más de diez millones de personas que actualmente están en dicha condición.

"El Gobierno no puede seguir de brazos cruzados viendo cómo, de la noche a la mañana, millones de familias de nuestro país sufrirán un alza en las cuentas de la luz que, de acuerdo a lo que han reconocido

las propias autoridades, partirá en los \$8 mil pesos y podría superar incluso los \$30.000 al mes. Estamos hablando de un incremento absolutamente inviable para muchos chilenos, que lamentablemente no tendrán cómo financiar estas desmedidas alzas, y sin embargo no hemos visto una reacción acorde y oportuna de parte de las actuales autoridades", criticó el diputado Cornejo.

Producto de lo anterior, además de reemplazar el actual subsidio eléctrico por un bono de invierno, que se transfiera de manera directa a los más vulnerables, el parlamentario por O'Higgins también propuso ampliar la cobertura del beneficio y extenderlo a las familias de clase media, lo que se podría financiar con la recaudación adicional del IVA y con una redis-



tribución del royalty minero.

En ese sentido, y como tercera medida, Cornejo solicitó al Presidente Boric enviar -a la brevedad posible- una ley corta al Congreso Nacional, para que los emprendedores y las pymes que no reciban ningún tipo de ayuda, puedan pactar el alza a través de cuotas, sin que

les cobren multas ni intereses.

"Lamentablemente, muchos suelen creer que los que más consumen electricidad son los hogares de mayor ingreso de nuestro país, pero dentro del segundo y tercer tramo -que son los que sufrirán un alza mayor- también están los pequeños locales comerciales, los negocios

de barrio y, en definitiva, todas las pymes. Por eso es importante que el Gobierno entienda la magnitud de esta crisis y no sólo proponga una ayuda para los emprendedores, sino que también para las familias de clase media y todas las personas vulnerables de nuestro país", reiteró el diputado Eduardo Cornejo.